



EN NOVIEMBRE, EL COSTO DE LA RECONSTRUCCIÓN DE ACAPULCO: SECTUR **P. 6**

EN LA PRIMERA SEMANA DE NOVIEMBRE SE TENDRÁ EVALUACIÓN DE ACAPULCO: SECTUR

Miguel Torruco reveló que se busca que seguros den un adelanto para que se inicie la reconstrucción

POR ELIA CRUZ CALLEJA
nacion@contrarepública.mx

Miguel Torruco Márquez, secretario de Turismo (Sectur), adelantó que en la primera semana de noviembre se tendrá una evaluación aproximada de cuánto puede costar la reconstrucción del puerto Acapulco tras la devastación que vive por el impacto del huracán 'Otis' como categoría 5.

"A partir de una semana estaremos ya en posición de decir, más o menos,



El Secretario de Turismo, en la glosa del quinto Informe de gobierno. **Cuartoscuro**

en cuánto saldrá la reconstrucción. Lo interesante del caso es que hay muchos (empresarios) que tienen su seguro, se está tratando ya de negociar a través de Asociación de Cadenas Hoteleras (ACH)", explicó el funcionario desde la Cámara de Diputados en donde compa-

reció como parte de la glosa del quinto informe de gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador.

El secretario detalló que este mismo lunes 30 de octubre se reuniría una Comisión Ejecutiva de Turismo para hacer el balance de la reconstrucción y para acordar la transversalidad para atender a todos los afectados. Después de la reunión dijo que tendrían las propuestas para incluirlas al programa general de reconstrucción.

Por otro lado, reveló que está negociando para que se agilicen los trámites para cobrar los seguros que tenían empresarios hoteleros para que se pueda adelantar algún bono para que sea a partir de esta semana que se inicien las labores de reconstrucción tras los destrozos del huracán. ●